

Abteilungsbericht Mountainbike 2017

Lac Blanc Wochenende in den Süd Vogesen

An einem Wochenende haben wir in drei Tagen die Gegend um den Lac Blanc erkundet. Unsere Touren führten uns über die wunderschönen Seen, wie den Lac Blanc, Lac Noir, Lac du Forlet und den Lac Vert. Wir haben die Gastfreundschaft unter anderem des Naturfreundehaus in der Nähe des Lac Vert genossen. Technisch war für jedes Fahrvergnügen etwas dabei. Spitzenmässige Ausblicke kombiniert mit langen trailreichen Abfahrten. Unsere Unterkunft lag in der Nähe des Bikeparks wo wir gemeinsam mit den Downhillern von Joachim Eckert untergebracht waren.

*Mit 8 Mountainbiker fand am Wochenende 15. und 16. Juli 2017 die **Tourenausfahrt 'Schwäbische Alb'** statt.*

Bei schönem Bike-Wetter wurde die Region rund um Bad Urach mit seinem Albtrauf und Burgen erkundet.

Über Forstwege und Trials wurden gefühlt unzählige Höhen- aber auch sportliche Tiefenmeter gefahren und am letzten Tag das Gipfelkreuz vom Rossfels und die Burgruine Hohenurach eingenommen.

Mountainbikeabteilung

Joachim Eckert